
ПРОТОКОЛ № 53 

депутатских слушаний по вопросам: 

1. О внесении изменений в решение Думы города от 26.09.2012 № 222-V ДГ 

«О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2013 год» 

и утверждении условий приватизации муниципального имущества.  

2. О Порядке использования собственных финансовых средств 

муниципального образования городской округ город Сургут для 

осуществления отдельных государственных полномочий по организации 

оказания медицинской помощи на территории городского округа город Сургут 

в соответствии с территориальной программой государственных гарантий 

оказания гражданам Российской Федерации бесплатной медицинской помощи 

в организациях муниципальной системы здравоохранения.  

3. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

 

г. Сургут 

16.01.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 15: 

Бруслиновский И.П. 

 

 

 

Красноярова Н.А. 

– 

 

 

 

– 

по избирательному округу № 1, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку 

по избирательному округу № 2, 

заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и 

имуществу 

Бондаренко С.А. 

 

Куза Р.Р. 

 

 

 

Болотов В.Н.  

Булих А.И. 

 

 

 

Иванисов Н.Ф. 

Вац А.С. 

– 

 

– 

 

 

 

– 

– 

 

 

 

– 

– 

по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

по избирательному округу № 5, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу 

по избирательному округу № 6 

по избирательному округу № 7, 

председатель постоянного комитета Думы 

города по городскому хозяйству и 

перспективному развитию города 

по избирательному округу № 8 

по избирательному округу № 10 

Катаев С.М. – по избирательному округу № 11 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 
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Слепов М.Н. 

Рябчиков В.Н.  

 

 

 

Горобец В.Г. 

Ярош И.В. 

– 

– 

 

 

 

– 

– 

по избирательному округу № 13 

по избирательному округу № 16, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной 

политике 

по избирательному округу № 18 

по избирательному округу № 19 

Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи депутатских слушаний можно ознакомиться     

в аппарате Думы города 

 

Председательствующий: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 

Поинтересовался, имеются ли предложения по повестке дня 

депутатских слушаний. 

 

Предложений не поступило. 

 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 26.09.2012 № 222-V ДГ «О ПРОГНОЗНОМ ПЛАНЕ 

ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА НА 

2013 ГОД» И УТВЕРЖДЕНИИ УСЛОВИЙ 

ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА 

 

Докладывал Полукеев С.М. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал о том, что в соответствии с решением 

Думы города от 25.12.2012 № 273-V ДГ «О бюджете 

городского округа город Сургут на 2013 год и плановый 

период 2014 – 2015 годов» ОАО «СПОПАТ» выделены 

бюджетные инвестиции в размере 74 229 тыс. рублей. 

Согласно статье 80 Бюджетного кодекса Российской 

Федерации предоставление бюджетных инвестиций влечѐт 

возникновение права муниципальной собственности на 

эквивалентную часть уставного капитала общества. Договор 

между администрацией муниципального образования              

и юридическим лицом об участии оформляется в течение      
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3-х месяцев с момента вступления в силу решения о бюджете. 

Отсутствие оформленного в установленном порядке договора 

служит основанием для непредоставления бюджетных 

инвестиций. Поэтому для оформления договора необходимо 

осуществить мероприятия по увеличению уставного капитала 

путѐм размещения дополнительных акций.  

Бюджетные инвестиции ОАО «СПОПАТ» предоставляются 

для реализации инвестиционного проекта по обновлению 

парка подвижного состава. В плане мероприятий для 

реализации инвестиционного проекта кроме бюджетных 

инвестиций предусмотрена передача 12-ти автобусов МАЗ     

и 2-х автобусов ЛиАЗ, собственником которых является 

Администрация города. Передачу автобусов можно 

осуществить таким способом приватизации как внесение 

муниципального имущества в уставный фонд акционерного 

общества.  

Ранее осуществить передачу движимого имущества не 

представлялось возможным в связи с тем, что                       

ОАО «СПОПАТ» согласно Федеральному закону                        

от 26.12.1995 № 208-ФЗ «Об акционерных обществах» 

проводилась процедура уменьшения уставного капитала, 

которая является достаточно длительной. 

Проект решения подготовлен для оптимизации процедуры 

увеличения уставного капитала путѐм размещения 

дополнительных акций. В случае принятия Думой города 

настоящего проекта решения будет определѐн размер 

дополнительного выпуска акций с учѐтом бюджетных 

инвестиций и стоимости движимого имущества, 

планируемого к внесению в качестве вклада в уставный 

капитал. В результате дополнительной эмиссии увеличится 

количество акций, находящихся в муниципальной 

собственности, при этом доля муниципального образования, 

как и прежде, останется 100 %. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу 

 

  Сообщила, что представленный проект решения согласован 

аппаратом Думы города без замечаний, имеется 

положительное заключение Контрольно-счѐтной палаты 

города. Проект решения подготовлен в соответствии с 

принятым решением Думы города «О бюджете городского 
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округа город Сургут на 2013 год и плановый период 2014 – 

2015 годов». 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

  Попросил пояснить, почему остаточная стоимость автобусов 

составляет 58 млн. рублей, а оценили их за 37 млн. рублей, и 

именно по этой стоимости они вносятся в уставный капитал 

ОАО «СПОПАТ». 

  Выразил мнение, что для бюджета города было бы выгоднее 

оценить это движимое имущество в 58 млн. рублей, то есть по 

остаточной стоимости. Есть также риск, что директор 

общества, получив эти автобусы за 37 млн., продаст их по 

остаточной стоимости за 58 млн. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

  Пояснил, что всѐ вносимое в уставный капитал имущество, 

стоимость которого превышает 10 тыс. рублей, подлежит 

обязательной независимой оценке. Почему оценщик оценил 

так, а не иначе, – это вопрос к его профессиональной 

деятельности. Внести по другой стоимости, отличной от 

оценочной, учредитель не имеет права.  

  Вопрос одобрения крупных сделок находится в компетенции 

совета директоров, директор самого общества принимать 

подобные решения не вправе. Выразил сомнение в 

целесообразности внесения имущества по остаточной 

стоимости, так как потом ещѐ придѐтся платить налог на 

имущество. 

  Отметил, что никаких рисков для города в этой сделке не 

видит. 

 

ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – заместитель председателя постоянного комитета 

Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

  Уточнил, что эта сумма попадѐт также в качестве амортизации 

в расчѐт затрат, что увеличит расчѐтные убытки                 

ОАО «СПОПАТ». Поэтому, учитывая все озвученные 

обстоятельства, будет целесообразнее по возможности 

уменьшить сумму балансовой стоимости указанного 

имущества.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Принять представленный проект решения. 
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ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

  Пояснил, что организация «СПОПАТ» является акционерным 

обществом со 100-процентным участием муниципалитета, 

поэтому его директор не вправе совершать сделки                    

с имуществом, с основными фондами без согласования            

с советом директоров. Кроме того, автобусы передаются не 

для последующей продажи, а для запуска в производство. 

  Как председатель совета директоров ОАО «СПОПАТ» 

гарантировал, что ни один из передаваемых обществу 

автобусов без ведома депутатов Думы города «никуда не 

денется». 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города принять проект решения                

в представленной редакции. 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города принять проект решения             

«О внесении изменений в решение Думы города от 26.09.2012 

№ 222-V ДГ «О прогнозном плане приватизации 

муниципального имущества на 2013 год» и утверждении 

условий приватизации муниципального имущества»                

в представленной редакции. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ПОРЯДКЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ СОБСТВЕННЫХ 

ФИНАНСОВЫХ СРЕДСТВ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД           

СУРГУТ ДЛЯ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОТДЕЛЬНЫХ 

ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПОЛНОМОЧИЙ ПО 

ОРГАНИЗАЦИИ ОКАЗАНИЯ МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ 

НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ 

В СООТВЕТСТВИИ С ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ 

ПРОГРАММОЙ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ГАРАНТИЙ 

ОКАЗАНИЯ ГРАЖДАНАМ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

БЕСПЛАТНОЙ МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ                          

В ОРГАНИЗАЦИЯХ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СИСТЕМЫ 

ЗДРАВООХРАНЕНИЯ 

 

Докладывал Сухарев Д.А. – председатель комитета                

по здравоохранению Администрации города 
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  Проинформировал о том, что вопрос обсуждался на стадии 

принятия проекта решения Думы города «О бюджете 

городского округа город Сургут на 2013 год и плановый 

период 2014 – 2015 годов». Было принято решение                   

о необходимости выделения денежных средств                       

на финансирование расходов комитета по здравоохранению 

Администрации города на аренду нежилых помещений, 

однако выделение этих средств должно сопровождаться 

принятием соответствующего муниципального правового 

акта.  

  Высказанные ранее опасения о том, что расходы на аренду 

нежилых помещений для учреждений здравоохранения не 

будут учтены в тарифах на финансирование из средств 

обязательного медицинского страхования (ОМС), 

подтвердились, поскольку все амбулаторно-поликлинические 

учреждения города уже отнесены к одной тарифной группе, 

независимо от того, имеют ли они арендные обязательства 

или нет. Таким образом, индивидуальная ориентированность 

тарифов существующим законодательством не закреплена,     

в связи с чем необходимо предусматривать данные расходы   

в местном бюджете. 

 

  Вопросов к докладчику не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города принять проект решения               

в представленной редакции. 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города принять проект решения            

«О Порядке использования собственных финансовых средств 

муниципального образования городской округ город Сургут 

для осуществления отдельных государственных полномочий 

по организации оказания медицинской помощи на территории 

городского округа город Сургут в соответствии                         

с территориальной программой государственных гарантий 

оказания гражданам Российской Федерации бесплатной 

медицинской помощи в организациях муниципальной 

системы здравоохранения» в представленной редакции. 

 

III. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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  Сообщил, что в Думу города поступили ходатайства 

директора МБОУ ДОД «Детская школа искусств № 3»              

о награждении Благодарственным письмом Думы города 

Брылевой Т.Н., преподавателя по классу балалайки,                  

и генерального директора ОАО «Сургутнефтегаз» –                 

о награждении Черкасовой Е.А., ведущего инженера 

Инженерно-экономического внедренческого центра             

ОАО «Сургутнефтегаз».  

  На заседании комиссии по наградам Думы города, которое 

состоялось 14 января 2013 года, по результатам рассмотрения 

представленных наградных документов принято решение об 

их соответствии Положению о Благодарственном письме 

Думы города.  

  Учитывая вышеизложенное, с целью поощрения         

Брылевой Т.Н. за вклад в решение культурных задач города   

и Черкасовой Е.А. за вклад в решение социально-

экономических задач города и их добросовестный труд 

подготовлен проект решения. 

 

  Вопросов к докладчику не поступило. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города принять проект решения                   

в представленной редакции. 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города принять проект решения             

«О награждении Благодарственным письмом Думы города»     

в представленной редакции. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Сообщил, что по вопросам повестки дня депутатских 

слушаний будет проведено заочное голосование путѐм 

письменного опроса мнения депутатов Думы города в период 

с 16.01.2013 по 18.01.2013. 

 

 

Председатель Думы города                                                            С.А. Бондаренко 

 

 

Секретарь,  

начальник службы по подготовке  

и оформлению документов                                                          И.А. Булих 
 

 

Ткачева Ю.С. 
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Список 

присутствующих на депутатских слушаниях 

16.01.2013 

 

От Администрации города:  

1.  Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

2.  Полукеев С.М. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений  

3.  Сухарев Д.А.    – председатель комитета по здравоохранению  

4.  Чашурина Н.В. – начальник планово-экономического отдела 

комитета по здравоохранению  

5.  Дергунова Е.В. – начальник управления методологии и 

сводного бюджетного планирования 

департамента финансов  

6.  Чаленко Г.В. – начальник отдела продаж департамента 

имущественных и земельных отношений 

7.  Савенков А.И. – консультант Главы города 

8.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 

От Контрольно-счѐтной палаты города Сургута:   

9.  Володина И.И. – Председатель  

От прокуратуры города: 

10.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города  

От аппарата Думы города Сургута: 

11.  Малая Ю.А. – и.о. руководителя аппарата  

12.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 

13.  Рошкован Н.Н. – и.о. начальника юридического отдела 

14.  Ткачева Ю.С. – специалист I категории службы по 

подготовке и оформлению документов  

15.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

16.  Витковская Т.А. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 
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